

28.09.2014 Erster Weinlauf um den Berzdorfer See

Bei schönstem Sonnenschein starteten wir, die Erwachsenentruppe mit Kind und Kegel (und Hund), um 10 Uhr am Nordstrand. Mit einem Glas Sekt zu Beginn und, wie beim original Meißener Weinlauf, nach rund jedem Kilometer einer Weinprobe plus Schnittchen erreichten wir zur Mittagszeit die Blaue Lagune. Auf dem Parkplatz erwartete uns schon unser Grillmeister Mathias mit lecker Steak und Bratwurst. Die Kinder erfreuten sich ausgiebig auf dem Spielplatz. Danach ging es in etwas höherem Tempo zu Start und Ziel, wo uns wieder Mathias diesmal mit Kaffee überraschte. Einhellige Meinung - es war ein sehr schöner Tag, der im nächsten Jahr unbedingt wiederholt werden sollte. Ein Hoch und vielen Dank dem Org-Team Weise/Heinrich!